



À Héraklion, lundi 18 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeux Méditerranéens de plage 2023 : les Bleus repartent d'Héraklion avec 24 médailles

La 3ème édition des Jeux Méditerranéens de plage s'est officiellement clôturée ce samedi 16 septembre, à Héraklion (Grèce).

Pour ce dernier événement de l'année 2023, la délégation française, composée de 78 athlètes engagés dans 10 sports (aviron de plage, kayak ocean racing, football de plage, karaté de plage, kitesurf, lutte de plage, nage avec palmes, tennis de plage, triathlon, volleyball de plage) et emmenée par la cheffe de mission, Sophie Chipon, a remporté un total de 24 médailles dont 7 en or, 11 en argent et 6 en bronze.

Les Bleus ont terminé cette semaine de compétition en se classant au 4ème rang des nations.

LES MÉDAILLES FRANÇAISES

🏆 Médailles d'or (7) :

- Clémence REBOISSON - Triathlon (individuel)
- Léa FERNANDEZ, Ugo FLEUROT - Triathlon (relais mixte)
- Maxime NOCHER - Kitesurf (formula kite)
- Poema NEWLAND - Kitesurf (formula kite)
- Quentin STICKER - Lutte de plage (-70kg)
- Calvin AYÉ, Quincy AYÉ - Volleyball de plage (tournoi masculin)
- Mathieu GUEGANO, Nicolas GIANOTTI - Tennis de plage (tournoi masculin)

🥈 Médailles d'argent (11) :

- Élodie RAVERA-SCARAMOZZINO - Aviron de plage (individuel)
- Ivan BOVÉ, Ludovic DUBUIS - Aviron de plage (deux de couple)
- Axel MAZELLA - Kitesurf (formula kite)
- Lauriane NOLOT - Kitesurf (formula kite)
- Manon KURY - Lutte de plage (-70kg)
- Oriane ROBISSON, Anaïs VERGER, Hugo MEYER, Colas ZUGMEYER - Nage avec palmes (relais mixte 4x100m surface)
- Thaïs DELRIEUX - Kayak ocean racing (10km)
- Colas ZUGMEYER - Nage avec palmes (200m surface)
- Sébastien CHEDRU - Nage avec palmes (200m bi-palmes)
- Émilie FATRAS, Anaïs VERGER, Charles SALSANO, Théo ZALDIVARS - Nage avec palmes (relais mixte 4x50m)
- Mathilde HOARAU, Marie-Eve HOARAU - Tennis de plage (tournoi féminin)

🥉 Médaille de bronze (6) :

- Léa FERNANDEZ - Triathlon (individuel)
- Vincent NOIROT - Aviron de plage (individuel)
- Angélique GONZALEZ - Lutte de plage (+70 kg)

- Anaïs VERGER - Nage avec palmes (50m apnée)
- Hector HENOT - Kayak ocean racing (10km)
- Aline CHAMEREAU, Clémence VIEIRA - Volleyball de plage (tournoi féminin)

Le Comité International des Jeux Méditerranéens (CIJM) a profité de l'occasion pour annoncer les futures villes hôtes : Portimao-Lagoa (Portugal) accueillera la 4e édition des Jeux Méditerranéens de plage en 2027, tandis que Pristina (Kosovo) accueillera les Jeux Méditerranéens en 2030.



[Retour en images sur le parcours de la délégation française aux Jeux Méditerranéens de plage 2023](#)

Crédit photo : CNOSF/KMSP

David Lappartient, président du CNOSF : « Cette 3ème édition des Jeux Méditerranéens de plage clôture la saison 2023 des épreuves internationales pour lesquelles le CNOSF conduit des délégations françaises. Je tiens donc à féliciter les athlètes qui, à Heraklion, ont remporté 24 médailles, plaçant la France au quatrième rang des nations. Je remercie pour son engagement à leurs côtés, Sophie Chipon, cheffe de mission et administratrice du CNOSF. Notre délégation a également pu compter sur le soutien de Jackson Richardson, récemment nommé chef de mission pour les Jeux de Paris 2024, venu en Grèce pour transmettre et partager l'esprit de l'Equipe de France. Enfin, je tiens à saluer le travail des équipes du CNOSF. Elles ont accompagné nos délégations durant cette saison et sont désormais pleinement mobilisées pour la réussite de des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. »

Sophie Chipon, cheffe de mission : « C'est avec une grande fierté que j'ai eu l'opportunité d'accompagner la délégation française en tant que cheffe de mission aux 3èmes Jeux Méditerranéens de plage à Hérahkion. Tout au long de ces huit jours de compétition sous un soleil de plomb, nos athlètes ont fait preuve d'un esprit d'équipe et d'un sens du partage remarquable. Ils ont eu l'occasion de se mesurer face aux athlètes des 25 autres nations du bassin méditerranéen, de découvrir de nouveaux sports et de se soutenir mutuellement tout au long de cette expérience. Les Jeux de Plage offrent indéniablement un potentiel de renouveau, servant de véritable passerelle pour nos athlètes qui rentreront enrichis de cette belle expérience sportive mais aussi humaine. Je remercie les équipes du CNOSF et les fédérations pour leur professionnalisme, que ce soit dans la phase de préparation ou pendant la compétition. Leur dévouement total au bien-être et à la réussite de nos athlètes a été essentiel, et je tiens à féliciter chaleureusement chacun d'entre eux pour leur contribution. Bravo à toutes et à tous ! »



À l'approche des prochains Jeux Olympiques d'été, Jackson Richardson, chef de mission de la délégation française pour Paris 2024, est venu quelques jours à Héraklion pour soutenir les Bleus et prendre ses marques dans son nouveau rôle. [« L'objectif est de rencontrer un maximum d'athlètes avant les Jeux Olympiques. Ne pas attendre le Jour-J »](#)

CONTACTS PRESSE CNOSE :

pressecnosf@cnosf.org

07 86 54 77 40 / 07 87 29 61 98



Partenaires Mondiaux



Partenaires Premium



Partenaires Officiels



© 2023 CNOSE